

Sapa Awak Media di Makassar, Ketum Gelora Anis Matta Ungkap Langkah Pertama Jika Terpilih Presiden

Subhan Riyadi - SULSEL.KAMPAI.CO.ID

Feb 24, 2023 - 17:45



MAKASSAR - Ketua Umum Partai Gelora Indonesia, Anis Matta menyapa insan pers di Kota Makassar, Sulawesi Selatan, lewat diskusi yang mengusung tema "Menakar Peluang Indonesia Menjadi Negara Super Power Baru Dunia".

Diskusi Anis Matta dengan puluhan awak media tersebut berlangsung The Rinra Hotel, Kota Makassar, Jumat 24 Februari 2023.

Pada kesempatan itu, Anis Matta menjelaskan mengapa Indonesia harus menjadi negara super power baru di dunia.

"Mengapa kita harus menjadikan Indonesia negara super power baru di dunia? Karena saat ini sedang terjadi konflik atau perang supremasi antar negara-negara kuat di dunia dikarenakan ego kebesaran," ungkap Anis Matta.

Lantaran konflik supremasi itu, kata Anis Matta, saat ini dunia sedang diambang perang ketiga. Salah satu tanda akan hal itu yakni terkait aturan global soal pembatasan senjata nuklir.

"Sekarang ini kita berada di ambang perang ketiga. Sekarang ini tidak ada lagi pembatasan global terkait batasan senjata nuklir. Semua negara bebas punya senjata nuklir," terangnya.

Oleh karena itu, menurut Anis Matta, Indonesia harus menjadi negara super power di dunia agar tidak menjadi korban atas perang supremasi antar negara-negara kuat tersebut.

"Indonesia harus jadi negara super power agar kita tidak menjadi korban atas konflik supremasi negara-negara kuat di dunia," tegasnya.

Pada kesempatan itu pula, Anis Matta yang digadang sebagai Capres dari Partai Gelora mengungkapkan langkah pertama yang akan dia tempuh ketika ditakdirkan menjadi Presiden Indonesia.

"Kalau saya jadi presiden, yang pertama akan saya lakukan adalah mengkonsolidasi elit. Elit ekonomi, elit militer dan elit politik. Karena ancaman paling besar kita saat ini adalah ancaman perpecahan," ungkap Anis Matta.

Sebagai informasi, diskusi dengan para insan pers di Makassar ini menjadi agenda kedua Anis Matta di Kota Makassar. Putra asal Bone itu juga akan melakukan konsolidasi dengan 5000 kader Partai Gelora di CCC.

Selain mengunjungi Kota Makassar, Anis Matta juga diagendakan akan melakukan roadshow ke Kota Parepare dan Palopo. (RIs)